

Ab 1995 Flüge zwischen Graz und Vrsar

# Steirer sollen Istrien bald im Flug erobern

Heuer müssen sich steirische Istrienfans noch durch den Urlauberstau quälen, aber schon im nächsten Sommer soll die Anreise ins kroatische Ferienparadies wesentlich bequemer werden: Vrsar besitzt seit kurzem einen Flughafen mit Zollstelle! Eine regelmäßige Verbindung nach Graz ist geplant.

Schon jetzt bietet die ansässige Fluglinie „North Adria Aviation“ für kleinere Gruppenreisen günstige Flüge von Linz und Salzburg nach Vrsar an. Der direkt am Limkanal liegende Flughafen in der

platz Rundflüge über die reizvolle Küste angeboten.

Mit dem Ausbau weiterer Bungalow- und Sportanlagen sowie der Schaffung neuer Campingplätze an der kroatischen Küste wollen die drei ansässigen Fremdenverkehrsvereine noch mehr Touristen anlocken. Daß ab den Sommermonaten des nächsten Jahres auch regelmäßige Flüge zwischen Graz und Vrsar geplant sind, ist ein weiterer Schritt in diese Richtung. Immerhin buchen bereits mehr Österreicher einen Istrienurlaub als vor dem Bürgerkrieg.

VON HERIBERT WEBER

kleinen Stadt Vrsar öffnet flugbegeisterten Urlaubern viele Möglichkeiten: Die Hotelkomplexe mit ihren Tennisanlagen sowie die schönen Strände in und um Poreč sind vom Flughafen aus leicht erreichbar. Daneben werden am Flug-



▲ Küstenrundflüge von Vrsar aus bieten den flugbegeisterten Touristen ein herrliches Panorama von Istrien.

